

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Survey, Question, Read, Recite, Review* (SQ3R) Terhadap Pemahaman Konsep Matematika Siswa Dengan Bantuan *Geogebra* di Kelas VIII SMP Muhammadiyah 03 Medan T.A. 2020/2021”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Alwi dan Ibunda tersayang Sridawati yang selalu mendoakan penulis, memberikan kasih sayang, memberi semangat dan mendukung secara moral dan moril. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kakak tercinta Aprilia Sandra Pratiwi, S.Pd yang selalu memotivasi penulis dan Keponakan tersayang Alifiya Salwa Farzana yang selalu menyemangati dan memberikan keceriaan kepada penulis.

Ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Said Iskandar Al Idrus, S.Si, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama dalam perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen di Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang selama ini tak henti-hentinya untuk memberikan ilmu yang sangat bermanfaat untuk kami semua mahasiswa/I jurusan

Matematika FMIPA UNIMED serta Bapak/Ibu pegawai di lingkungan FMIPA UNIMED yang sudah membantu memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Didi Supriadi, S.Pd.I selaku kepala SMP Muhammadiyah 03 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Arbayani, S.Pd.I selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis dalam melaksanakan penelitian.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada sahabat tersayang Bidadari Syurga, terdekat dan seperjuangan yang selalu memahami selama 4 tahun ini, Elly Yulita, Fenny Riszka Enn Miya Br Sembiring, dan Triana Ardianti. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Chairul Imam yang selalu mendoakan dan memberikan support agar tidak bosan dan tetap semangat dalam menyelesaikan skripsi ini hingga selesai. Ucapan terimakasih juga kepada 6 Annisa, Ayu Ananda Lubis, Devi Anggraini, Ema Safitri Ginting, Rezi Zulfia Rahmi, Wahyuni Sari Nasution, yang telah memberikan dukungan dan motivasi. Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada keluarga besar Math Edu B 2017 yang luar biasa, untuk perjuangan bersama yang berat tapi terasa menyenangkan, untuk suka duka yang tercipta dan untuk kegilaan yang sulit dilupakan. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada keluarga besar LP2IM UNIMED dan GENBI Komisariat UNIMED yang pernah berbagi cerita dan membekaskan kenangan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 12 Oktober 2021

Penulis,



Eva Widyasari

NIM. 4173111020